



県大会出場!!
From
流哉&涼花



べんきょう
がんばるぞ!!
From
七海



バレーで来年も
セッターをやる。
From
美来&咲良
&里奈



みんな元気で
健康第一
From
斉藤&吉田
ファミリー



健康第一
かすみがうら市
みんな
がんばりましょう
From
静江&志穂
&三恵子



うまどしだよ!!

新年の抱負



毎年12月末には1年を振り返り、1月には新年の抱負や祈願などを胸に抱く方も多いのではないのでしょうか。そこで、1月3日に郷土資料館で開催されたお城市で市民やふるさと市民の方々に、新年の抱負を伺いました。



かすみがうら市
を元気に
From
太子囃子獅子舞
保存会



健康第一
From
矢口ファミリー



誠
From
坂本武琉



新春のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。皆さまには、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。市民の皆さまには、旧年中は市政運営に對しまして、深いご理解と温かいご支援、ご協力を賜り、心から厚く御礼申し上げます。

私の任期も、残すところ、あと半年となりました。この三年半「市民が主役のまちづくり」をモットーに、多くの市民の皆さまの意見を頂戴しながら、既存の概念や前例にとらわれず、これまでの行政の考え方や取組みを再考し、まちづくりを進めてまいりましたが、その根底にあるのは「次代を担う若い人や子どもたち、次の世代に負の遺産を遺してはいけない。良いものを遺していくことが我々の責務である」という思いであります。

限られた予算を有効に活用するため、継続して、事務事業や補助金、施設の見直し、人件費削減など、行財政改革に取り組んでまいりました。そこで生み出されたお金は、昨年の中学三年生までの医療費

無料化に続いて、未来志向の子育て支援策に活用してまいります。

原存続か否かは、単に科学や経済性ではなく、哲学「生き方」の問題ととらえ、その思いをアピールするため、「非核脱原発平和都市宣言」をさせていただきました。今後は、それを実効性あるものにするよう、ソーラーパネルを設置する用地の特別減税に取り組むなど、産官協働で「ソーラー発電事業」を推進してまいります。

都会の高齢者を、元の自治体が医療費や介護費を負担することを条件に、本市に受け入れ、介護福祉事業という成長産業を通して、市の振興につなげていく「プラチナタウン構想」の現実化に向け、力を注いでまいります。

教育力向上のための学校の適正規模化や防災対策としての防災無線の設置工事、上水道送水管の布設工事などにも引き続き取り組んでまいります。

昨年末に土浦市とつくば市の間で、合併のための事務レベル協議に入ることになり、新しい動きに乗り遅れないよう、周辺自治体と連携をとりながら、かねてからの私の持論「県南中核都市の形成」に向けて、積極的に発言していこうと考えております。

市民の皆さまとともに歩む「協働のまちづくり」の実現に向け、皆さまのより一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。

かすみがうら市長 宮嶋光昭